

800  
700  
600  
500  
400  
300  
200  
100  
0  
10  
などを経費に含めて公表

内 頁 海 産  
南大阪連連員ら  
創立20周年祝う  
大阪市住之江区を拠点

全国の自治体の責務で暮らす住民の不安をにも、それぞれの地域た効果的な施策を打ちたい。

備では、今春から一部つた公共下水道事業をていく手腕が問われよとは裏腹に、思うようい「雇用創出」事業にる必要がある。

LEDを核とした「光アグリあなんスタジア」「野球のまち」も、全るするための「びと工と」ころだ。

核都市にふさわしい活いく上で、人口流出にる対策の重要性は指摘いだらう。子育て、医幅広い分野で、若者ら「かった」と思えるようないようにしたい。

<2011. 11. 15>



創立20周年を祝い総踊りで盛り上がる連員と出席者—堺市のホテル

に活動している阿波踊り「南大阪連」の創立20周年記念祝賀会と懇親会が13日、堺市のホテルで開かれた。連員ら関係者約90人が出席し、さらなる発展を誓い合った。

岡崎友彦連長(50)「堺市堺区、社員」が「無事に20周年を迎えることができた。25周年、30周年に向けて頑張りたい」とあいさつ。懇親会では「南大阪連が舞台踊り「吉野川」を披露。フィナーレで連員48人が会場に踊り込み、出席者も交えての総踊りで締めくくった。

南大阪連は1991年に結成。現在連員は60人で、徳島県出身者は約10人。幹事・広報担当で美波町出身の寺内義幸さん(49)「堺市南区、会社役員」は「オリジナルの演目を増やし、技術の向上に努めたい」と話していた。(須見千次郎)

13 日 **気温** [ いずれも15時まで ] 14 日  
 (---は平年水位) (四国)